

Procès-verbal de la séance du mardi 28.11.23, 11h35 à 12h20**1. Accueil des délégué.e.s et appel**

Le président étant absent, c'est la vice-présidente, Serena, qui assure la présidence de ce conseil (bravo à elle).

La vice-présidente ouvre le conseil à 11h45. Une liste de présence circule. La liste révèle la présence de 15 délégué.e.s et 5 suppléant.e.s. Les classes 10VG/2, 11VG/1, 11VP/2 et CR ne sont pas représentées.

2. Validation du dernier PV

Le PV est accepté à l'unanimité.

3. Discussion autour de l'espace détente du bâtiment 2 lors de la pause de midi

L'îlot (l'unité d'accueil communale) a ouvert un espace détente pour les élèves de 7-8H durant leur pause de midi, dans la zone située au rez du bâtiment 2, vers la sortie, direction la cour de récréation. Les élèves y sont surveillé.e.s. Le matériel est celui de la commune. Or, il s'est avéré que certain.e.s élèves de 9-10-11H ont découvert ce lieu et s'y sont installé.e.s pendant leur pause de midi. Cela pose problème, car il n'y a pas de surveillance, pas de règles établies, et aucune autorisation officielle donnée par la direction.

Nous savons qu'un tel lieu manque dans le collège. La direction ne veut pas y interdire l'accès aux 9-10-11H. Mais il faut que les élèves créent une commission pour travailler sur les règles, le cadre, et faire officiellement la demande à la direction, en proposant quelque chose. Une marraine est déjà prête à soutenir cette commission : Mme Jault.

Y a-t-il des candidat.e.s pour s'engager dans ce projet ?

Les délégué.e.s en parlent dans leur classe. Le but est de trouver un petit groupe d'élèves. Celui-ci devra ensuite s'adresser à Mme Jault.

4. Projets en cours

- *Cantine : du sel et de l'aromate sur les tables, les Capri-Sun (Arthur, Amélia, Ilan et Serena / Mme Bachmann)*

Arthur annonce que Mme Bachmann est d'accord d'être la marraine de la commission. La commission a reçu l'information que du sel est déjà à disposition des élèves (où ?) mais pas le poivre. Il semblerait que le poivre ne peut pas être laissé aux élèves. Pourquoi ?

La question des Capri-Sun est abordée mais les discussions ne sont pas claires.

La commission doit avancer sur ces points pour la prochaine fois et obtenir des informations précises.

- *Décorer les murs du bâtiment 4 (Natalya, Chloé, Léwis, Eliot, Pierrick, Inès, Elisa et Jasmine / parrain, marraine ?)*

La commission n'a pas avancé.

Elle doit trouver un.e parrain/marraine pour le prochain conseil.

- *Bal de Noël des 9-10-11H (Maya, Lena, Noémie, Angie, Theresa, Vera, Clémence et Raphaël / parrain, marraine ?)*

Raphaël devait faire un groupe WhatsApp mais la feuille avec les numéros a été perdue.

Clémence annonce que le timing pour Noël est trop juste. Son idée est plutôt de monter un bal de fin d'année pour les 10H, et plusieurs élèves sont motivées.

Une commission pour le bal des 10H est créée. Elle est composée de Léna, Clémence, Maya et Vera. La commission doit trouver un.e parrain/marraine pour la prochaine fois.

- *Bal des 8H pour la fin de l'année (Serena, Luna, Noémie et Nayah / Mme Bachmann et M. Favre)*

Madame Bachmann et Monsieur Favre sont marraine et parrain de la commission. Madame Bachmann va réserver une salle. Il faut maintenant bloquer une date, demander l'autorisation à la Direction. Les parrain/marraine qui vont aider les élèves de la commission dans ces démarches, mais les élèves doivent le leur demander. La commission commencera à travailler là-dessus après les vacances de Noël.

5. Appel aux idées

- *Petits escaliers vers l'entrée du collège*

Lena demande où en sont les travaux des petits escaliers vers l'entrée du collège route de Moudon. Quand pourront-ils être utilisés ?

Monsieur Frech s'engage à se renseigner pour le prochain conseil.

- *Horloge dans les labos et les salles d'étude*

Lena demande également pourquoi il n'y a pas d'horloge dans les labos et les salles d'études. **Mme Zuntini se renseigne pour les salles d'étude.** Pour les labos de sciences, Mme Zuntini suggère d'aller directement regarder les enseignant.e.s concerné.e.s.

- *Serviettes hygiéniques dans les toilettes*

Clémence demande s'il des serviettes hygiéniques pourraient être mises à disposition dans les toilettes. Cette question avait déjà été posée l'année passée mais n'avait pas abouti. Madame Harlow avait expliqué qu'un projet pilote avait été mis en place dans d'autres collèges. Les résultats de ces projets sont en attente.

Agathe demande s'il était possible de s'arranger à l'interne ? Chaque élève qui prendrait une serviette s'engagerait à en repasser une un autre jour. Le problème serait que chacun joue le jeu.

Serena propose de créer une commission qui souhaite travailler là-dessus. Noémie, Luna, Agathe, Clémence, Serena, Elisa et Vera se proposent pour constituer la commission.

- *Création d'un endroit pour passer les récréations à l'intérieur en cas de mauvais temps.*

Noémie demande s'il est possible de mettre un espace à disposition des élèves en cas de mauvais temps.

Arthur indique que cela existe déjà pour la pause de midi. Il suggère de mettre une veste durant les récréations. Amélia ajoute que celle-ci ne dure que 20 minutes.

L'espace de la bulle et la bibliothèque sont déjà à disposition. Natalya rappelle que la bibliothèque au cycle 3 est un test.

Une commission d'adultes travaille actuellement sur cette question.

Le sujet est clos.

6. Prochain conseil

Le prochain conseil aura lieu le vendredi 15.12.23 de 12h30 à 13h15 en salle de musique.

7. Clôture du conseil

La vice-présidente clôture le conseil à 12h23.